

UNO | MAS | UNO

## Una delegación del PSOE

### vendrá a México

MADRID, 18 de agosto (AFP).—Una delegación del Partido Socialista Obrero Español, presidida por Felipe González, primer secretario, viajará a México el próximo 29 de septiembre, informaron hoy aquí voceros de la agrupación.

La visita, que se prolongará hasta el dos de octubre, se realizará por invitación del presidente mexicano José López Portillo.

Por otra parte, los periódicos madrileños destacaron hoy la oposición de los partidos políticos de izquierda al viaje que el rey Juan Carlos hará en noviembre próximo a Argentina.

EL DÍA

### LA IZQUIERDA, CONTRA EL VIAJE DEL REY A ARGENTINA

La totalidad de los periódicos madrileños destacó hoy la oposición de los partidos políticos de izquierda al viaje que el rey Juan Carlos hará en noviembre próximo a la Argentina.

"Por el viaje real a Argentina la izquierda ataca al gobierno Suárez", tituló *Diario-16* en su primera plana, mientras que *Informaciones* manifestó: "La izquierda no quiere que el rey vaya a Argentina".

Por su parte, el diario independiente *El País* anunció: "La izquierda parlamentaria contra el viaje de los reyes a Argentina".

Sin embargo, ninguno de los diarios español-

es —a pesar de publicar largas informaciones sobre el tema— comenta la decisión de los reyes de viajar a Argentina, ni tampoco comenta la actitud de la izquierda respecto a esta visita.

Este viaje desencadenó una fuerte protesta de la izquierda parlamentaria, que ve en esta visita un posible aval a la dictadura argentina.

Tanto el Partido Comunista Español, como el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), responsabilizan al ministro de Relaciones Exteriores, Marcelo Oreja, de la tramitación de la invitación, mientras éste y la Unión del Centro Democrático (UCD) sostienen que la visita no tiene que interpretarse como un respaldo al régimen del general Videla.